

Insgesamt drei Preise für unsere Schule!

Bei der diesjährigen Mathematik-Olympiade haben sich sechs Schülerinnen und Schülern unserer Schule in der Schulrunde qualifiziert und an der 2. Runde der Mathematikolympiade am 15.11.18 in Hochdahl mit insgesamt 118 Teilnehmern aus sieben verschiedenen Schulen teilgenommen.

Die Ergebnisse stehen fest: Insgesamt drei von sechs Schüler haben Preise errungen. Es gab für unsere Schule drei dritte Preise.

Unsere Preisträger

3. Preis



Matthias Klingenstein 6d



Tim Klaffl 8c



Finn Brockmann 6d